



#ELECCIÓN JUDICIAL

TERMINA SORTEO DE ASPIRANTES

El último día de insaculación duró más de 12 horas, y ya están definidos todos los candidatos

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con algunos errores y después de varias pausas, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo realizó el segundo día de insaculación por tómbola para definir a los candidatos a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Con esto, concluye la definición de

881

CARGOS
SE VAN A
ELEGIR EL
PRÓXIMO
1 DE JUNIO.



FOTO: ANTONIO NAVA

• **LEY.** Ayer, última insaculación.

todos los candidatos a juzgadores que estarán en las boletas electorales en la elección judicial del 1 de junio.

Por segunda ocasión salió sorteada María Estela Ríos González, ex consejera jurídica de la Presidencia en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador, como candidata a ministra de la Corte. El domingo también resultó sorteada por el Comité del Ejecutivo federal.

Tras casi 12 horas, el comité de Evaluación del Legislativo realizó varios sorteos, entre ellos se determinó a candidatas a ministras como Lorena Josefina Pérez, Alma Delia González, Natalia Téllez Torres, Dora Alicia Martínez, Estela Fuentes, entre otras y de hombres, Jaime García González, Mauricio Flores, Eduardo Torres, entre otros. •

OTROS DATOS

1

• Los errores, porque no coincidían nombres.

2

• Fue en aspirantes a magistrados.

3

• Por ello, se tuvo que pedir receso.